

INTRONISÉ EN 2001

Caleb DUNN

Athlète - Course de stock-car

La carrière de conducteur de stock-cars de Caleb Dunn a commencé en 1952 à Saint John, où il a gagné le premier championnat des Maritimes, et s'est terminée en 1984 à l'autodrome de Riverglade. Au cours de ces quelque 30 années, il a gagné plus de 200 courses, dont 11 courses importantes d'affilée. En 1982, il a terminé au septième rang sur 100 à la Série mondiale des courses de stock-cars à l'autodrome de New Smyrna Beach en Floride. Bien des gens se souviennent de lui et de sa fameuse Comet appelée « Cannonball ».

